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“习近平总书记在报告中讲到了中国五年

来的变化，作为一个老党员，我感到非常激动，

并且感同身受，因为我们所住的社区就发生了

翻天覆地的变化。”10月 23日，家住洗耳河街

道南关花园 A区的郭转运说。近年来，南关社

区由于实施了棚户区改造，群众享受到了好政

策，大家从平房搬进了楼房，生产、生活环境得

到彻底改变。已搬入新家的郭转运激动地说：

“党对人民的关心和爱护，让我们的日子越过越

红火，越过越幸福。听了总书记的报告后，我感

到今后的日子还会变得更加幸福。”

每月的 23日，洗耳河街道的党员们都会聚

在一起，学习党章党规，了解最新的政策，相互

谈心，共同提高。“党员学习日”已成为洗耳河街

道 927名党员的“大日子”，成为广大党员学习

交流的平台。

10月 23日一大早，南关社区的党员们便

早早地来到社区党员活动室，参加党员活动。正

在召开的中国共产党第十九次全国代表大会以

及习近平代表十八届中央委员会所做的工作报

告成为近几天广大党员热议的话题。大家谈报

告、议发展，对国家的未来和社区的发展充满信

心。

正如郭转运所说的，五年的变化，大家看在

眼里，乐在心里，喜在眉梢。党员学习日内，该街

道 16个党支部分别举行党员学习活动，大家一

起再次学习报告，结合自身实际谈变化、论发

展。

冼耳河街道社区卫生服务中心党支部书记

郭顺杰说：“习近平同志的报告内容全面、观点新

颖、意义深刻、振奋人心。报告中指出的‘加强基层

医疗卫生服务体系和全科医生队伍建设’，作为基

层社区医疗卫生服务者，我们要立足本职岗位，践

行党的宗旨，提升基层医疗卫生能力和水平，促进

基层卫生服务事业协调、快速、持续发展。”

专业户街工商所党支部的党员在学习之

后，进行了讨论活动，每位党员都作了发言。大

家一致认为，习近平总书记在大会上所作工作

报告令人鼓舞、催人奋进；作为一名工商工作人

员要明确自身工作职责，将十九大精神落实在

实际工作中；要按照洗耳河街道党工委和市工

商局党组的要求，努力培育发展市场主体，促进

非公经济加速发展，着力化解消费纠纷和矛盾，

维护良好的市场经济秩序。

“党的十九大是在全面建成小康社会决胜

阶段、中国特色社会主义进入新时代的关键时

期召开的一次十分重要的大会。在这个关键的

历史时期，我们广大党员干部一定要认真学习

领会十九大报告，牢记为人民服务的初心，将国

家的好政策落地，为人民谋幸福，带领街道百姓

奔小康。”洗耳河街道党工委书记韩建国听了报

告后心情振奋地说：“我们一定要以十九大精神

为指引，牢记共产党员的使命，撸起袖子，甩开

膀子，扑下身子，迈开步子，努力为汝州跨越发

展作出新的贡献。”

李晓伟 刘哲

蟒川镇英张村党支部书记郭长柱，最近一

直在忙着谋划村里未来发展的一盘棋：5 年内

改造王沟自然村东部尚未利用的 300亩荒坡丘

陵为基本农田，将辛庄自然村和英张自然村南

部的 1000亩基本农田通过配套修路、打井等打

造成高标准农田，这样一来，可以实现建设以金

盆岭为中心的超千亩田园综合体。提档升级后

的土地可以流转给大公司，再加上英张北部的

产业聚集区、西部的汝瓷电子商务产业园，使村

里年轻人可以上班，年长者可以给大公司务工，

增加村民收入，维护安定和谐。

放在早几年的英张村，这个构想真是连想

都不敢想。对英张非常熟稔的驻村第一书记赵

涛回想起过去的英张村连连摇头：原来的英张，

村两委涣散无力，村内没一条像样的路，整个村

面貌“脏、乱、差”，污水横流。新的村两委成立

后，一直在外从事建筑工程承包的郭长柱被推

选为村党支部书记，他带领年富力强的两委会

新班子狠抓党建工作，善于谋大事敢于做大事，

在重大决策和事关群众切身利益的事情上，坚

持运用“4+2”工作法集体讨论决定。

今年 6月以来，英张村完成了一件又一件

大事：完成了 300 亩的征地，成功引进中祺陶

瓷这家大企业；争取上级资金，完成了王

沟———吴庄 2公里的水泥路；英张自然村新打

机井一眼，满足了群众的浇地需求；完成吴

庄———英张 2 公里的水泥路，铺设污水管道

5000米，新砌花池 7000平方米，花费 6万元安

装无动力污水处理设施一套；完成黄庄 1.7 公

里的村级路面硬化；清理村内大垃圾场 5处；

完成村室的主体建设，并进行地面硬化、院内

绿化、环境美化，新建了全镇唯一的假山喷泉；

完成了汝丰焦化———王沟村 1 公里的精品廊

道绿化；新建游园一处。

枯燥数字的背后，是英张村两委艰苦卓绝

的付出，凝聚着英张两委无数的汗水。今年春

季，为了完成生态廊道绿化任务，英张村两委班

子成员不论白天黑夜，一直坚守施工一线。由于

英张村的土质不适合植物生长且沟深丈余，原

来基本上没有绿化。为改变这一现状，英张村想

方设法，从周边买来适合树木生长的优质黄土

对深沟进行回填，买来红叶梨、红花槐、金丝槐

等乔木 200棵，海棠、月季、紫荆、百日红等花卉

1000余株，牡丹、美人梅 500多棵进行种植，并

植草 580余平方米，一番苦功后，终于完成了该

处的绿化任务，提升了人居环境的档次。在环村

林带的建设上，栽种栾树、红叶李等风景树 1万

余棵，目前已初具规模。英张村也因此先后被评

为一星级文明村、一星级人居环境示范村，目前

正在积极创建省级生态文明村。

郭营战 马鹏亮

市政协视察通信网络信号提升整改工作
本报讯 （记者 刚鑫雨） 10月 24日，市政协组

织部分政协委员视察我市通信网络信号提升整改工

作。市领导陈国重、姚军柱、张耀峰、余占营带队，先后

到圣庄园小区、南关花园小区、市一高附近通信基站视

察，并召开座谈会。

省直管办领导莅汝调研
本报讯 （记者 梁杨子） 10月 24日，省直管办

副主任王付林一行莅汝，调研我市经济社会发展工作。

王付林一行先后到城乡规划展示馆、蔡庄社区公厕及

立体停车场建设项目、中大街历史文化街区改造提升

项目等地调研指导。市领导刘鹏、范响立陪同调研。

我市举行防范和打击非法集资集中宣传活动
本报讯 （记者 李刚 通讯员 杨迪） 10月 24

日，我市防范和打击非法集资集中宣传活动举行。市领

导刘鹏、杨辉星、翟会杰来到现场了解宣传活动开展情

况，并强调要做好防范和打击非法集资宣传。

我市筹备第三十三届物交会
本报讯 （记者 何亮亮 通讯员 闫青杰） 10

月 23日，我市召开会议筹备第三十三届物交会。市领

导杜江涛出席会议并讲话。

近日，随着气温的下降，街头的树叶纷纷飘

落，但朋友圈里却出现格外漂亮的红叶，山间小路，漫

山遍野都被红叶所覆盖，别有一番韵味，多数市民都被

此美景所吸引，纷纷相约周末一起去大峪感受红叶的

视觉盛宴。 宋小亚

最近发现市区养宠物狗的人越来越多，市民

在晚饭后散步时，有一部分人也常带自己的宠物狗一

起出门遛弯，在享受与宠物狗欢乐时光的同时，也要做

到出门带牵引绳，杜绝宠物大小便，以便其他市民正常

出行。 宋小亚

昨日，记者在建设路中段一处路口看到一堆

垃圾堆放在路边，与美丽的廊道格格不入。 耀辉

本报讯 （记者 申甲由） 10月 20日，农工党河

南省委汝州支部与民革河南省委第一支部缔结友好支

部活动仪式举行。全国政协委员、农工党河南省委专职

副主委华亚伟，民革河南省委专职副主委吕心阳出席

见证，并分别讲话。

根据协议约定，农工党河南省委汝州支部与民革

河南省委党员支部共建“携手共进，友好支部”活动，开

创了在中国共产党领导下多党合作的新局面，为发挥各

自优势，资源共享，共同进步，共同发展打下良好基础。

友好支部之间相互交流了基层组织建设情况，签订了友

好支部协议书，民主党派成员亲密无间，竞相发言，对民

主党派之间缔结友好支部的活动给予充分肯定。

本报讯 （记者 李晓伟 通讯员

高浩博） 原本并不宽裕的公共空间被一

辆遗弃至此的机动车长期霸占，给小区居

民的出行和生活带来极大不便，小区居

民望洋兴叹不知该怎么办，市城市管理

局执法队员急民之所急，拖走了“僵尸

车”用热忱服务和实际行动解决了小区

居民的“老大难”。这是 10月 23日上午，

发生在市区公路段小区内的事情。

原来，早在两日前，该局静态交通管

理大队的免费道路救援服务热线 6708188

接到了一个不同寻常的求助电话，小区居

民娄先生反映自家小区内因为没有物业

公司管理，致使一台机动车长期停放在公

共泊位，布满灰尘的车头已经长草，风吹

日晒的车身已经老化，执法队员能否予以

处理。一个好端端的公共泊位没有得到有

效利用，老化的车辆又成为小孩们的危险

玩具，接到求助后，执法队员放弃周六周

日休息时间，来到该小区开展深入细致的

走访工作，同时通过数字化信息平台查询

车辆信息，试图联系车主。经过两日走访，

执法队员没有查询到任何有价值的信息，

却得知这台车辆已经在该小区停放两年

之久。于是，在小区居民的共同见证下，这

台长期霸占公共泊位的“僵尸车”被成功

拖移。同时，执法队员又联同环卫工人将

泊位内堆积的垃圾清除，一个公共泊位终

于恢复它的本来面目。

据悉，静态交通管理大队在日常工作

中，不仅会对城区范围内的乱停乱放车辆

进行行政处罚，同时也会对因故障、抛锚、

损坏，以及恶劣天气下遇险的社会车辆进

行免费救援。截至目前，静态交通管理大队

已成功施救各类社会车辆 300余台，解决

市民反映的各类静态交通问题 100余件。

本报讯 （记者 何亮亮 通讯员 韩闯） 近日，

住建局建筑市场管理科在我市信访大厅现场监督发放

12名农民工工资款共计 35.5万元，领到工资的农民工

已陆续离开。

住建局接到投诉反映瓷都文化苑项目拖欠农民工

工资一事后，立即进行调查取证，了解到这些农民工都

属于此项目牛石山劳务班组。了解情况后，住建局清欠

人员迅速行动，对该工程项目的建设方、施工方负责人

进行约谈，并组织当事几方当面了解情况，核实所欠工

人工资，并督促工程项目负责人及劳务负责人依法支

付所欠工资。

别开生面的“党员学习日”

农工党河南省委汝州支部与民革
河南省委第一支部缔结友好支部

住建局现场监督发放

35万元拖欠农民工工资

10月 24日，随着中大街一期改造进入收尾阶段，部分商户已经开始营

业。一家老式的理发店生意兴隆，屋内坐着很多排队的市民。 梁杨子 摄老店换新颜

洛阳银行 2017 年 10 月 25 日至 2017
年 11月 1日发行四期“财富宝”理财产品，
其中分行专属理财产品期限 126天，预期年
化收益率达 5.3%，高净值客户专属理财产品
期限 259天，预期年化收益率：5.2%-5.4%，
另有产品期限 77天、202天，预期年化收益
率：5.0%-5.2%。欢迎咨询、预约、购买！

平顶山分行营业部
预约电话：0375-3500733
平顶山开源路支行
预约电话：0375-3500707
平顶山园林路支行
预约电话：0375-8907699
汝州支行
预约电话：0375-6796699
汝州支行地址：
汝州市朝阳西路蓝湾半岛小区北门口

理财非存款，产品有风险，投资须谨慎。

▲阴雨过后，市标北侧的几位环卫工人一起清除修

剪后掉落地面的树枝。 梁杨子 摄

▲10月 20日 13时 05分，在市标南侧农商银行门

口，一辆驾校的教练车“霸道”地横在大路中央。仔细一

看才发现，原来这辆车前左轮因违规停车被上锁了。更

严重的是，该车辆应该是进行了强行行驶，从而导致轮

胎严重受损。 宋乐义 摄

郭 长 柱 : 谋 划 英 张 一 盘 棋

长期霸占停车位 城管清除“僵尸车”

本报讯 （通讯员 申老红 于会

云） 近日，一位年过八旬的老汉邵某在

他的第四任妻子搀扶下到钟楼社会法庭

哭诉说：“我是偏瘫，说话不清，大小便失

禁。”语音未落，尿便洒一地。他说：“我一

生娶了四个媳妇，三个先后离婚，共有儿

女四个，两个男孩，两个女孩，现均已成家

立业；我年迈多病，无劳动能力，生活不能

自理，可孩子们却都不管，经常住院吃药，

生活困难，现在的妻子孙某老家是四川

的，在这里无亲无故，经村委会多次调解

无果，无奈起诉到法院。”

钟楼社会法庭接到此案后，专人负责

接待老人，了解案情。邵某一生含辛茹苦养

育了一群儿女，除了小女儿外，其他儿女们

因老家的宅基地产生纠纷，一直对老人不

管不问，老人仅凭低保钱生活和看病。

社会法庭了解情况后，深入走访调查，

多次找到此案所涉及的人员了解情况，耐

心劝说。通过真情去打动他们，给他们普

法、讲法，让他们知道不赡养老人应承担的

法律后果，最终使被告认识到自己的错误，

同意赡养老人，双方当事人经社会法庭工

作人员主持调解，自愿达成调解协议。

钟楼社会法庭成功调解一起赡养纠纷案

本报讯 （记者 宋小亚 通讯员 孙飞） 10月 24

日，吉林省住建厅副厅长袁忠凯一行莅临我市，对我市城

乡规划、百城建设提质、投融资等工作进行考察，市委副书

记、市长陈天富，省住建厅城建处副处长孙聪会陪同。

陈天富对袁忠凯一行表示欢迎，并简要介绍了我市

经济社会发展及城乡规划、百城建设提质、投融资等工

作的基本情况。

通过实地考察，考察团一行一致认为，我市的城乡

规划修编和百城建设提质工程等方面的工作思路清晰，

措施有力，成效明显，给人留下了深刻印象，并对汝州日

新月异的城市建设给予了高度评价。

当天，袁忠凯一行先后来到城乡规划展示馆、蔡庄

社区公厕及立体停车场服务综合体等地实地考察。

市领导张振伟陪同。

吉林省住建厅副厅长袁忠凯一行莅汝


